

## オリンピック・パラリンピックの風について

上記のテーマを掲げ、第37回松徳会セミナー(熱海大会)が9月28・29日に開催されました。長野支部からは6名で参加し、大会役員としてもお手伝いしてきました。

セミナーは石崎朔子学長の基調講演をはじめ6講座。2020オリ・パラにちなんで、元新体オリンピックの畠山愛理さんのお話を聞いたり、パラスポーツを体験したりすることもできました。また、フォークダンスやミニランポリンエクササイズの講座では、頭と体を十分に使い、ますます若返る日女OGのパワーにただただ驚きました。

最終日6講座目の「日本を踊ろう」は長野県の「木曾節」を踊ってもらうことになっていましたので、参加した支部会員が中心に講座を引っ張りました。右写真はラストのシーンです。

夜の交流会なども盛り上がり、楽しい2日間を過ごすことができました。



## 「トクヨ先生とダンス」 長野支部総会研修

村山茂代先生のお話

皆さん大河ドラマ「いだてん」は見たか。我が校創立者トクヨ先生は大正の初めにイギリスに留学し、女子体育の基礎を築かれました。大正11年体操塾を設立したのが我が校の前身です。

ドラマでは男性社会の中で毅然と女子体育の道を切り開いていくトクヨ先生役の寺島さんにいつも拍手を送っていました。



3月14日長野支部総会では「トクヨ先生とダンス」についてのお話を「いだてん」秘話を交え沢山していただけます。みなさん！お楽しみに！

長野支部総会については裏面をご覧ください

松徳会長野支部に関するお問い合わせやご意見は下記事務局へ  
支部長 吉村 由紀 携帯 090-3335-7014